



Chancellerie communale
2001 Neuchâtel
032/ 717 77 09
www.neuchatelville.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 20'000
Parution: hebdomadaire

N° de thème: 38.17
N° d'abonnement: 38017
Page: 5
Surface: 8'844 mm²

Google étend Art Project au MEN

Dès à présent, le Musée d'ethnographie de Neuchâtel (MEN) est lui aussi accessible en quelques clics sur Google Art Project. Des images Street View permettent de parcourir virtuellement certaines de ses galeries. Son directeur, Marc-Olivier Gonseth, est convaincu par ce partenariat: «L'équipe du MEN croit en la complémentarité des expositions qu'elle met en scène et des présentations virtuelles qui permettent de les valoriser à distance. Elle prône par ailleurs la circulation des connaissances comme forme élémentaire de partage du patrimoine dont elle a la garde. Le projet Google Art lui permet



de faire un pas de plus dans ces deux directions essentielles.» La tête de reliquaire fang «Eyema-Byeri» du MEN peut être admirée en Gigapixel, procédé photographique de haute résolution où chaque image contient environ sept milliards de pixels permettant d'étudier des détails invisibles à l'œil nu. Datant du tournant du XVIII^e siècle cet objet inédit a été rapporté à Neuchâtel en 1901 par Henri Trilles (missionnaire catholique). Son ancienneté, ses qualités plastiques exceptionnelles et ses larmes qui coulent depuis plus d'un siècle en font un chef-d'œuvre incontesté.

<http://www.googleartproject.com/collection/musee-dethnographie-neuchatel/>